



Regionaljournal Steiermark



## Brand in Mülldeponie in Liezen

**Mittwochnachmittag brach aus bislang unbekannter Ursache beim Abfallwirtschaftszentrum Liezen ein Brand aus, welcher sich zu einem Großbrand entwickelte. Es entstand Sachschaden in vorerst unbekannter Höhe, Personen kamen nicht zu Schaden.**

Gegen 16:11 geriet aus bislang unbekannter Ursache eine Lagerhalle des Abfallwirtschaftszentrums Liezen in Brand.

Die schnell eintreffenden Feuerwehren konnten ein Übergreifen des Feuers auf die angrenzenden Lagerhallen verhindern, es entstand Sachschaden in vorerst unbekannter Höhe, verletzt wurde niemand. Die Löscharbeiten dauerten bis in die frühen Morgenstunden. Die Brandursachenermittlung der Polizei ist in vollem Gange.

Es waren insgesamt 90 Kräfte der Freiwilligen Feuerwehren Liezen, Pyhrn, Weissenbach/Liezen, Döllach, Wörschach und der Betriebsfeuerwehr MFL im Einsatz.

